

Pourquoi monter une MSP ?



Nous pourrions vous citer de nombreux arguments ...

Les premiers qui nous viennent à l'esprit sont les suivants:

- sécurise le partage des informations patients (cadre juridique)
- permet de rémunérer les professionnels pour les temps de concertation, décharges autour de situation de patients
- ouvre la possibilité de délégation de tâche (pour une patientèle commune et dans le cadre de protocoles bien définis)
- permet de financer vos idées innovantes pour assurer une continuité des soins entre les pros
- attire et rassure les jeunes professionnels qui souhaitent s'installer; cela limite la sensation d'isolement et permet le soutien des pairs
- permet des développer des actions collectives d'éducation et de prévention en santé
- l'équipe est libre d'utiliser les fonds versés comme elle l'entend: à condition que cela réponde à des objectifs de santé publiques et que le choix soit collectif.
- etc.....

